



¡Es oficial! Quirino Ordaz arranca actividades como embajador de México en España

El embajador de México en España, Quirino Ordaz Coppel, comenzó a laborar de manera oficial en el país europeo, luego de presentar las cartas credenciales al rey Felipe VI, tras una reunión con Ministerio de Asuntos Exteriores de España. En su primera reunión con las autoridades españolas, el exgobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz, fue recibido por el secretario de Estado para Iberoamérica y el Caribe y el Español en el Mundo, Juan Fernández Trigo, con quien conversó sobre la importancia de profundizar y reforzar las relaciones entre ambas naciones, así como la defensa y promoción del idioma español en el mundo.

<https://www.debate.com.mx/politica/Es-oficial-Quirino-Ordaz-arranca-actividades-como-embajador-de-Mexico-en-Espana-20220422-0075.html>